

Presocráticos

Anaximandro de Mileto

Grecia 610 - 547 a.C.

Mito griego que hace referencia a la teoría de que los humanos evolucionaron de los peces pasando luego a ser animales terrestres

Heraclito de Efeso

Grecia 540 - 480 a.C.

Estamos en un proceso de evolución constante en donde aquello que muere da lugar a nuevos nacimientos

Parménides

Grecia 540 - 470 a.C.

El nos dice en su primera parte del poema que lo que es, el Ser puede pensarse, lo que no es, el No-ser, no puede pensarse.

Pitágoras

Grecia 569 - 475 a.C.

Pitágoras presentaba la reencarnación u recordar cada una de las Almas que el alma es inmortal

Demócrito

Grecia 460 -
370 a.C.

La verdadera
felicidad del
hombre no
está en la
elección de
los bienes
materiales
esta se
halla en lo
sublime y
etéreo del
alma humana

Sócrates

Grecia 470 -
347 a.C.

La verdadera
riqueza del ser
humano está en
su interior

Platón

El alma racional
se libera a
través del
conocimiento y
la evolución
intelectual del
ser humano y
lo aleja de
las pasiones
físicas y el
apetito material

Grecia 427 - 347
a.C.

Aristóteles

Grecia 384 -
322 a.C.

La felicidad
del ser humano
no es un fin
sino una
vivencia que
se experimenta
en el que
hacer de su
propia vida

Diferencias entre el Hombre y los Animales

Físicas

- Solo los hombres caminan erectos, en una postura vertical
- El cerebro humano es normalmente tres o cuatro veces más grande que el cerebro del mono más grande, que es el gorila.
- La nariz humana tiene un puente prominente y un extremo largo, lo que le falta a los monos.
- Solo el hombre puede ser educado
- El hombre es un ser racional

Antropología cultural

- La antropología cultural es una rama antropológica la cual se centra en el estudio del ser humano por medio de su cultura
- La antropología cultural, junto con la social, se vale de la observación participante como el mejor método para poder estudiar los hábitos, tradiciones y demás costumbres de una cultura.
- El investigador se familiariza con los miembros de la cultura que quiere estudiar
- Desde la antropología cultural se propone la idea de que para comprender al ser humano es necesario el conocer también el entorno en el que éste se desarrolla
- El entorno influye de forma directa en su forma de ser, tanto comportamentalmente como en términos de personalidad e inteligencia.

Antropología filosófica

Se encarga del estudio filosófico del hombre, específicamente de su origen o naturaleza; para así determinar la finalidad de su existencia, así como la relación con los demás seres.

- En la antropología filosófica el hombre es sujeto y objeto al mismo tiempo.

El hombre en el pensamiento Griego

La filosofía griega presocrática se encargó principalmente del mundo. Entre los presocráticos encontramos conceptos que aun hoy están vigentes:

- La concepción dualista de la naturaleza humana, formada por dos principios: el material y el espiritual.
- La idea que existen dos principios universales que gobiernan el cosmos y el hombre: el principio del bien y el principio del mal.
- La idea de la inmortalidad del alma
- La concepción de un destino inevitable, pero también la idea de libertad humana
- El concepto de la responsabilidad del hombre como consecuencia de la libertad que ostenta, a pesar de la influencia del destino.
- El concepto de una justicia universal y la inevitabilidad de la sanación.

Presocráticos				
Anaximandro de Mileto	Heráclito de Éfeso	Parménides	Pitágoras	Demócrito
Grecia 610-547 a.C. Mito griego hacer referencia a la teoría de que los humanos evolucionaron de los peces pasando a ser luego animales terrestres.	Grecia 540 a.C. 480 a.C. Estamos en un proceso de evolución constante en dónde aquello que muere da lugar a nuevos nacimientos.	Grecia 540 a.C. 470 a.C. El nos dice en su primera parte del poema que “lo que es, el Ser, puede pensarse; lo que no es, el No-ser, no puede pensarse.”	Grecia 569-475 a.C. Pitágoras presumía la reencarnación y recordar cada una de las aduciendo que el alma es inmortal.	Grecia 460-370 a.C. La verdadera felicidad del hombre no está en la elección de los bienes materiales, está se halla en lo sublime y etéreo del alma humana.

Los tres pensadores griegos del periodo clásico

Sócrates	Platón	Aristóteles
<p>Grecia 470-399 a.C.</p> <p>La verdadera riqueza del ser humano está en su interior.</p>	<p>Grecia 427-347 a.C.</p> <p>El alma racional se libera a través del conocimiento y la evolución intelectual del ser humano y lo aleja de las pasiones físicas y el apetito material.</p>	<p>Grecia 384-322 a.C.</p> <p>La felicidad del ser humano no es un fin sino una vivencia que se experimenta en el que hacer de su propia vida.</p>